


 

 
 

 
 

 
           
 
 
 

 
 

 
 
 

 
   

   
   

    
 
 

 
     

 
   

   
 
 

 
 

 

An die Bezirksvertretung für den XVIII. Bezirk 
Martinstraße 100 
1180 Wien 

Wien, am 14.09.2018 

 
AUFHEBUNG DER „TEMPO 30“  VERORDNUNG AUF  STRASSEN  MIT  
BUSVERKEHR DER WIENER LINIEN  

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellt der unterfertigte Bezirksrat für 
die Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 20.09.2018 folgenden 

A N T R A G :  

Die zuständige Vizebürgermeisterin und Stadträtin für Verkehr Frau Mag. Vassilakou wird 
ersucht, möglichst zeitnah die „Tempo 30“ Verordnung in Straßenzügen mit öffentlichem 
Verkehr im 18. Bezirk wieder aufzuheben, um die von den Wiener Linien vorgegebenen 
Zeitvorgaben bzw. Intervalle für öffentliche Busse einhalten zu können. 

B E G R Ü N D U N G:  

Aus Sicht des Antragstellers erscheint es kontraproduktiv, wenn seitens der Politik propagiert wird, 
vom Individualverkehr auf öffentlichen Verkehr umzusteigen, aber gleichzeitig in Straßenzügen mit 
Omnibus-Linienverkehr, eine „Tempobremse“ mit einer maximalen Geschwindigkeit von Tempo 30 
verordnet wird. 

Georg Köckeis 
Bezirksrat 



 

 
 

 
 

   
 
 
 

  
 
 

   
    

 
 

   
  
 

 
 

   
 

       
  

 
    

    
  

 
  

     
 
 
 

  
 

An die 
Bezirksvertretung für den XVIII. Bezirk 
Martinstraße 100 
1180 Wien Wien, am 14.09.2018 

Errichtung einer WC-Anlage am Gersthofer Markt 

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellt der unterfertigte Bezirksrat 
für die Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 20. September 2018 folgenden 

A N  T R  A G:  

Die zuständige Magistratsabteilung der Stadt Wien wird ersucht, im Zuge der ausstehenden 
Instandsetzung der Bodenbeläge im Bereich des Gersthofer Marktes eine öffentliche WC-
Anlage zu errichten. 

B E G   R  Ü N D U  N G:  

Seit der Auflassung der öffentlichen WC-Anlage im Aufnahmegebäude der S45 ist in weitem 
Umkreis keine öffentliche Toilette mehr vorhanden. 
Diese unbefriedigende Situation im Bereich des Gersthofer Markts und des wichtigen 
Verkehrsknotenpunkts Gersthof sollte schnellstmöglich behoben werden. 

Dem Vernehmen nach soll es in naher Zukunft zu einer Umgestaltung des Bereichs um den 
Gersthofer Markt und den S-Bahnhof Gersthof und zu einer Sanierung der Bodenbeläge im 
Bereich des Markts kommen. 

Diese Sanierungsarbeiten böten wohl für lange Zeit die einzige Gelegenheit endlich die 
Errichtung einer öffentlichen WC-Anlage in diesem Bereich umzusetzen. 

BezR Lothar Planner 
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